
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 土曜日はお天気もよく、たくさんの

方の授業参観ありがとうございまし

た。この日はお弁当を食べるのが楽し

みで、１年生はお昼の時間を心待ちに

していたようです。お家の方が来るの

も楽しみでたまらない様子でした。 

 授業の方では、１年生は自分だけの

お気に入りバッグの制作をお家の方と

作る活動で、準備されていた材料を組

み合わせて素敵なバッグが出来上がりました。

2・3 年生の方は、それぞれの学年がめあてを

持って音読発表をしました。それぞれの良さを

見つけての発表も行いました。4・5 年生は複

式での社会の授業です。担任が両方の学年を渡

って指導をしていきます。必ず自分たちで進め

る時間があります。子どもたちが自ら行動する

チャンスが常にあるとっておきの時間です。6

年生は理科室で気体の働きを実際に実験を行っ

ての学習でした。3 年生から始まる理科は、学

年が上がるにつれて実験にも危険が伴ってきま

す。安全には気を付けて取り組みます。 
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参観日・PTA総会への参加 ありがとうございました 

1 年生 

2・3 年生 

4・5 年生 
６年生 



 PTA 総会につきましては会則の第 5 条を一部変更の確認をし、賛成多数により可決

しました。副会長について男性・女性の区別をせず役員をお願いできることになりまし

た。会計監査につきましては、会長が任命することとなりました。 

 今年度、役員・学級委員を

引き受けていただきありが

とうございます。役員の皆さ

んを中心に保護者の皆さん

と一緒になって、中筋小学校

のＰＴＡ活動を盛り上げて

いきたいと思います。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 入学式から２週間が過ぎ、一通りの教科を体験し、保育所や幼稚園とは違う気分を感

じていることと思います。入学式にはカチコチに緊張していた 8 名ですが、少しずつ

慣れておしゃべりの声も弾んできました。そんな一年生に尋ねてみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役 員 委 員 

会  長  １ 年  

副 会 長 

 2・3 年  

 4・5 年  

 ６ 年  

会計監査 
  

 

1年生にインタビュー 

PTA総会での決定事項 

PTA 総会で挨拶をさせていただきましたが、遅ればせながら、紙面でもご挨拶をさせてい

ただきます。 

黒潮町の南郷小学校からこの度昇任となり着任いたしました、      と申します。

今から 35 年前に初任者として中筋小学校へ赴任したことがあり、思い出深い学校へ赴任でき

たことを嬉しく思っております。 

当時の保護者の方の中に、「中筋子どもと共に育つ会」や「学校運営協議会」へ関わってく

ださっている方がおり、心強い限りです。 

学校・家庭・地域で『子どもが育つ 中筋小学校』をこれまで以上に作り上げていきたい

所存です。よろしくお願いいたします。 

 

好きな勉強は何ですか 

 さん  音楽 歌うのがすきです。 

 さん       音楽 歌うのがすきです 

 さん      音楽 ジャンケン列車がすきです。 

 さん      音楽 貨物列車がすきです。 

 さん      音楽 2 年生と一緒で楽しいです。 

 さん      算数 数を数えるのがすきです。 

 さん      音楽 ピアノの音がすきです。 

 さん      国語 字を書くのがすきです。 

今は色々なことに

興味が働くときです。

その時その時で思い

は変わるでしょう。見

る限り、多分給食の時

間が一番嬉しいとき

と感じます。モリモリ

食べられる 1 年生で、

感心しています。 


